

Aufgrund der gegenwärtigen Situation kann nur eine eingeschränkte Benutzung erfolgen. Das Stadtarchiv gewährleistet die persönliche Benutzung bei dringender Akteneinsicht (z.B. für dienstliche Zwecke, Prüfungsvorbereitung) im begrenzten Rahmen. Es kann immer nur eine Person recherchieren. Das Zeitfenster für die Recherche beträgt zwei Stunden. Eine vorherige Terminabsprache ist zwingend notwendig!

Der Mindestabstand von 1,5 m bei der Benutzung der Unterlagen, zu den Mitarbeitern, muss eingehalten werden. Mund- und Nasenschutz ist für die Benutzung verpflichtend. Bitte nutzen Sie das Desinfektionsmittel im Bürgerbüro.

Telefonisch bin ich tagsüber wie immer erreichbar und bearbeite Ihre Anfragen.

Bleiben Sie gesund und mit mir im Gespräch wenn Sie Fragen haben.

Viele Grüße aus dem Coswiger Stadtarchiv

*Heike Uhlemann*